

Diputado Beltrán y Alcalde de Lonquimay lograron revertir suspensión del Asado de Chivo

El Parlamentario Mallequino, junto al alcalde Eduardo Yáñez, se trasladó a Temuco para conseguir la autorización para este evento que es muy importante, desde el punto de vista económico para la comuna.

Luego de que el jefe de Defensa Nacional de La Araucanía, general de brigada (EJ) Alejandro Moreno, emitiera una resolución en la que se suspendieron todas las fiestas por la situación de los incendios en La Araucanía, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán y el alcalde de Lonquimay, Eduardo Yáñez, fueron a Temuco a reunirse con las autoridades para solicitar la autorización para que se llevara a cabo la Fiesta del Asado de Chivo y lograron revertir la decisión, por lo que la celebración si se realizará.

Al respecto, el Parlamentario Mallequino ma-

nifestó que “junto al alcalde de Lonquimay Eduardo Yáñez y el Concejo Municipal, hemos logrado que se autorice la Fiesta del Asado de Chivo y las tradiciones de Lonquimay”.

“Aquí estamos hablando —recalcó— de una de las comunas más pobres del país, que los emprendedores, los agricultores, los pequeños ganaderos, durante todo un año, se preparan para esta actividad. Había una resolución en que se autorizaba el asado de chivo y en el día de ayer (el jueves 13 de febrero) se cambia esa resolución en donde ya estaba absolutamente todo preparado”.

El diputado Beltrán aseveró que tenían mucha confianza en lograr la autorización de la celebración tradicional lonquimayina porque apeló al criterio de las autoridades para “no perjudicar a una comunidad, a una comuna tan importante como es la de Lonquimay”.

“En Lonquimay —afirmó— no hay incendio, no estamos en toque de queda, la situación es muy diferente al resto de las comunas que también yo he recorrido y sé que lo están pasando muy mal, pero en Lonquimay es una situación muy distinta y esta celebración está programada y preparada durante todo un año, algo que no solamente significa un daño a la comunidad, que una festividad que no se llevará adelante, sino que hay un daño económico también”.

En ese sentido, el dipu-



tado Beltrán señaló que de la celebración de la Fiesta del Asado de Chivo depende la economía de muchas familias por espacio de un año. “Recordemos que también los restaurantes, las cabañas, toda la gente de Lonquimay se prepara para el asado chivo; este es un evento que se ha masificado y de conocimiento a nivel no solamente regional, sino que nacional”.

“Son muchas las personas —agregó— que están invirtiendo y esperando este día”.

Finalmente Juan Carlos Beltrán agradeció a las autoridades civiles y militares de la región, que hayan tomado en cuenta su planteamiento y hayan reconsiderado la decisión que va en beneficio de todos los habitantes de Lonquimay.